
        国際ロータリークラブ第 2730地区 日南ロータリークラブ 

    

      

      

         起承転結 

例会日 毎週水曜日 12：30～   例会場 ホテルシーズン日南 

住所  日南市園田3-11-1   TEL 0987-22-5151  FAX 0987-22-9588         会長 入中英雄 

ロータリー親睦活動月間 

第3334回例会 №41 2023.06.07  晴れ 

点鐘・国歌・ロータリーソング 12時 30分    「君が代」 「奉仕の理想」 

ロ ー タ リ ー の 目 的  簗瀬 敦 君 

ビ ジ タ ー 中川彰伸君（宮崎東RC） 

例 会 行 事 結婚・誕生者卓話 

 

会長時間 

イマジンロータリー 

先日、茜会に参加された方は大変お疲れ様でした。梅雨入りしましたが、当日は、日頃の皆様の行いが良い

のか晴天の中ゴルフを楽しむことができました。私の結果はまずまずの11人中7位という成績でした。前回は

8人中8位という成績で多分スコアもほんの少しだけ良くなったので、少しは上達したのではないかと思いま

す。会長の時に一度は優勝したいと思っていましたがその願いは、かないませんでした。いつかは優勝をめざ

していきたいと思いますが、果たしていつの日になることやら。 

みなさんとの会話を楽しみながら歩き、プレーして日頃の運動不足を少しでも解消できたかなと思います。

次回参加するときは気負わずプレーしたいと思いました。 

今回も夜の部も大変盛り上がり、楽しい1日を過ごさせていただきました。 

会長時間も残すところ今日を合わせて4回となりました。自然と顔がニヤケテきているところです。話のネ

タも無くなってきましたので、やはり自分の仕事の話をさせて頂きたいと思います。 

私の会社は大型建築から一戸建て住宅の新築・リフォーム・修繕・解体など建築に関わることはなんでもや

っております。住宅の設計も年に何軒か手掛けております。私が設計するに当り心掛けていることを話したい

と思います。近年は地球温暖化による集中豪雨や各地で甚大な被害を与えている洪水が起きたり、竜巻が頻発

したりしています。世界を見ても強大な台風・干ばつ・大雪なども地球温暖化の影響だと言われています。人

間の生活や産業より排出される二酸化炭素の影響であることはわかっている事です。エアコンの使用頻度を

下げるために風通しを考え、各居室には2ヶ所の窓を設けるようにしています。特に南面は大きな窓を置き、

夏の日差しをさえぎり冬は太陽の暖かみを入れるように工夫しています。しかしそれだけでは風通しの良い

住まいとは言えません。大切なのは風の出口を作ることです。体に直接風を感じてこそ人は涼しく感じるもの

であるので、部屋や廊下を通り抜ける風の出口を考えることが大切だと思います。出口に設ける窓は大きくす

る必要はなく、風が勢いよく通り抜けるような構造であればいいのです。 

宮崎に欠かせないのが台風対策ではないかと思います。やはり台風の時は雨戸がないと物が飛んできてガ

ラス等を突き破るという事も稀にではありますがある事ですので、シャッター雨戸は付けるようにしていま

す。宮崎は四季を通じて雨の量が多いし、特に近年の梅雨時期や夏に雨が多くなるため、できる限り軒を出し

て北面によく緑色のコケなどが生えないようにしています。 

戦後日本は高度成長期へと入り、新建材が多く使用されるようになり様々な形の建築物ができてきました。

このことが街並みの統一感を失くしてしまったのではないかと思います。それだけではなく地域の良さ、風景

が失われ景観までも壊す結果となっているのではないでしょうか。日南にも飫肥に歴史的建造物が存在しま

す。このような保存地区では街並みに溶け込んでなじむような昔ながらの素材を使用するように心掛けてお

ります。内装もですが、今の建築は新建材の上にビニールクロスと壁、天井などに全く除湿や保温効果のない



仕上げ材が使用されていることがあります。このことが近年シックハウスといったようなことを引き起こす

要因の一つとなっているようです。私は予算にもよりますが、できるだけ自然素材で地元素材の飫肥杉や塗り

壁、床にはベニヤを使用したフロアーではなく無垢のフローリングを使用するように心掛けて設計しており

ます。飫肥杉素材は環境的に良いだけではなく、それ自体がもつ暖かみや安らぎを与えてくれるような自然素

材です。 

健康面でも除湿・保温効果があることによって自然の換気で心地よさが保たれるという良さがあります。 

地域素材と言えば、井野畑君のところで扱っている飫肥石も古くから飫肥城の石垣をはじめ多くの建築物

に使用されてきたようです。その特徴から現在も広く使用されていますし、私もできるだけ取り入れていきた

いと考えています。地場の物を使うことによって地産地消の効果もあり少しでも地元に還元できたらと思い

ます。 

 

幹事報告 

1. 夜間例会の件 6月 14日は創立記念例会、6月 21日はガバナー補佐公式訪問につき、出欠表を回覧し

ますので、記入方よろしくお願いいたします。 

    

委員会報告 

 親睦委員会 誕生者 渡邊眞一郎君（1948）峰松俊夫君（1962）清水滿雄君（1943）斉藤篤史君（1978） 

           齋藤奈々君（1970） 

       結婚  日髙章太郎君（1985） 

スマイル 

 井野畑善順君 3クラブ合同の長浜海岸清掃時の新聞記事が出たのですが､私の写真がアップで出ていまし 

        た。黙っていれば分からないと思いますが、そこはロータリアン!  正直に申し出ました。 

 入中 英雄君 先日、日南新庁舎において感謝状をいただきました。その時の写真が日南市ホームページに 

        掲載されましたのでスマイルします。 

 豊田 裕康君 今日は、途中退室させていただきます。 

 宮田 健司君 九電グループ従業員が集めた未使用・書き損じハガキを切手に換金して切手代として14万

円分を日南子ども食堂に寄贈しました。 6/6の宮日に掲載されました。 

 守永 裕一君 茜会にて優勝されました。商品(現金)をスマイルに頂きました。 

 

例会行事     結婚・誕生者卓話 

       齋藤奈々君（結婚） 

Imagineは私にとって、とても思い出深い歌の一つです。カナダにワーキングホリデ

ービザで住んでいたときに通った、移民のための英語教室に参加したときの教材に使わ

れました。とても単語が聞き取りやすく簡単で、初級の生徒には良い曲で、何度も聞き

返しました。 

バンクーバーでの生活は仕事場も移民の方が多く、いろんな国の方々と一緒に仕事し

ました。とても良い経験になっています。 

 

       峰松俊夫君（結婚） 

6月の誕生日で梅雨のじめじめした気候に生まれました。 

 最近の電話での問い合わせに、なぜこんな気候なのにインフルエンザが流行している

のかというものがあります。いくつかの例をあげて、冬以外でもインフルエンザの感染

は起こりうることを呼びかけさせていただきます。 

A）インフルエンザは冬に流行するため、夏季にインフルエンザ検査をされない医療

機関も多く、報告数にあがりにくいです。しかし、発熱患者を詳細に検査すると、夏でも一定数のインフル

エンザウイルス陽性が認められます。また時に夏の集団感染の報告があります。 

B）熱帯地方でもインフルエンザは流行します。特に雨期に患者が多いです。熱帯の雨期の雨はいわゆるス

コールという、短時間にザッと降る雨です。その雨宿りの場所で3密状態になるため、熱帯では雨期にイン

フルエンザ流行が起こると考えられています。 



C）2009年の新型インフルエンザが世界的に流行した際、日本では夏に感染が拡大しました。このことを

記憶されている方もいらっしゃるかもしれません。1968年のA香港型インフルエンザパンデミックは7月か

ら流行が始まりました。新型株に関してのインフルンザ流行に季節性はありません。 

D）飛沫感染では極めて短時間でヒトからヒトに伝播します。したがって、飛沫感染におけるインフルエン

ザウイルスの不活化に温度湿度の影響は少ないと考えられます。むしろ、コロナウイルスと同様に3密空間

での感染がインフルエンザウイルスでも重視されています。 

E) コロナ禍前は毎年800万人〜1000万人のインフルエンザ患者が報告されていました。しかし、コロナ

ウイルス感染対策により、2020年〜2022年期の2年間に日本国内で報告されたインフルエンザ患者はわずか

53人となっていました。最近インフルエンザが流行しておらず、国立感染症研究所等の研究で、日本国民の

抗A香港型 (H2N3亜型) インフルエンザウイルス抗体保有率の顕著な低下が問題視されました。そのような

中で、昨年、オーストラリアでコロナ対策を緩和したとたんに抗A香港型 (H2N3亜型) インフルエンザが大

流行しました。今年はインフルエンザが流行するかもしれないと予想されていました。 

F）インフルエンザワクチンの効果につきましては約半年ほどと考えられています。昨年秋に予防接種を受

けられた方は、春にはワクチン効果が低下してくる時期です。春以降のインフルエンザ感染拡大においては

高齢者などのハイリスク者への対応が重要になります。 

 「季節性インフルエンザ」と呼ばれていますが、あくまで流行期につけられる病名です。しかし、インフ

ルエンザウイルスは季節に関係なく社会に存在していることにご注意ください。 

 

出席率報告 

  会員数 出席免除 出席定数 ＨＣ出席 ＭＵ 欠席 出席 出席率 

  今 週 29   9 23 19 1   3 20 86.95％ 

 出席免除 落丸、鬼束、甲斐、小玉、清水、田島、土屋、野﨑、渡邊 

 先取ＭＵ 榎木田 

欠 席 黒武者、齋藤、日髙 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

第 224回茜会コンペ報告 

 6月 4日（日）日南北郷 CCにて第 224回茜会コンペが行われました、梅雨時期の中天気にも恵まれ楽しい

コンペが開催されました。優勝者は守永裕一君でした。 

順位 名前 OUT IN グロス HDCP NET  

優 勝 守永裕一 41 43 84 10.8 73.2  

準優勝 鷹衛哲郎 45 45 90 14.4 75.6  

３位 田島逸男 41 42 83 7.2 75.8 ＢＧ 

４位 黒岩久登 49 42 91 13.2 77.8  

５位 飯干 賢 52 61 113 34.8 78.2  

６位 河野通郎 58 54 112 32.4 79.6  

７位 入中英雄 53 59 112 30.0 82.0  

８位 斉藤篤史 67 63 130 46.8 83.2  

９位 竹井崇利 58 59 117 33.6 83.4  

10位 日髙章太郎 61 68 129 44.4 84.6 ＢＢ 

11位 豊田裕康 55 66 121 36.0 85  

 

 

    優勝者守永裕一君 

       天気に恵まれ頑張るぞー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局〒887-0014 日南市岩崎3-4-2 Itten堀川ビル2F創客創人センター内TEL0987-22-3363・FAX0987-22-3515 

会長：入中英雄  副会長：黒岩久登  幹事：斉藤篤史  雑誌会報広報委員長：河野通郎 

雑誌会報広報委員会より   原稿は、ocame@wing.ocn.ne.jpまで送信してください。 
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